

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan uraian pada hasil penelitian dan pembahasan di atas maka peneliti menyimpulkan bahwa:

1. Akuntabilitas Kepala Sekolah dalam Perencanaan Dana Bantuan Operasional Sekolah di tunjukan melalui: (a).langkah–langkah dalam menentukan Tujuan Program BOS yang disepakati semua unsur utama dalam penyusunan Program sekolah, (b). Perencanaan ini juga berdasarkan pada penyusunan RKAS dan RAPBS yang diketahui oleh Komite sekolah, (c).Sasaran prioritas dalam pelaksanaan Dana BOS untuk pengembangan dan peningkatan mutu pendidikan khususnya pada kebutuhan siswa di SDN 1 Isimu Raya Kec. Tibawa, (d). keterlibatan oleh semua Stakeholder dalam pengusulan anggaran Dana Bos. (e).Program di biayai oleh Bos yaitu berupa pembelian buku pelajaran, pembelian bahan-bahan habis pakai, pembayaran daya dan Jasa seperti listrik air, pemeliharaan sekolah, termasuk honor guru serta sarana dan prasarana, pembelian computer dan perangkatnya, dan pembelian ATK.
2. Akuntabilitas Dalam pelaksanaan Dana Bantuan Operasional Sekolah ditunjukan dengan adanya ketepatan dalam penggunaan Dana Bos yang di sesuaikan dengan mekanisme Bos dan Petunjuk tehnik serta keterlibatan semua unsur sekolah dalam pelaksanaan Dana BOS yang bekerjasama dalam berpartisipasi untuk kemajuan sekolah serta kebijakan kepala sekolah

terhadap Anggaran Dana BOS serta transparansi kepada masyarakat dalam pengelolaan Dana BOS melalui pengawasan komite sebagai wakil masyarakat.

3. Akuntabilitas Kepala sekolah dalam Evaluasi dan Pelaporan Dana Bantuan Operasional Sekolah di sesuaikan dengan petunjuk teknik evaluasi berupa pelaporan dan pertanggungjawaban seperti Buku Kas Umum, SPJ, Buku Pembantu Kas, Buku Pembantu Bank, dan Buku Pembantu Pajak beserta bukti serta dokumen pendukung bukti pengeluaran dana BOS (kuitansi/faktur/nota/bon toko) yang telah diarsipkan oleh sekolah sebagai bahan audit, yang di lakukan oleh Tim Manajemen Bos, Baik Propinsi, Kabupaten kota, dan Pusat atau BPK, serta daftar penggunaan dana BOS di pajang di papan pengumuman sekolah, Itu adalah bentuk transparansi sekolah kepada masyarakat.

B. Saran

1. Bagi Kepala Sekolah SDN 1 Isimu Raya Kec. Tibawa, Kab. Gorontalo di harapkan agar lebih memperhatikan mekanisme dalam Akuntabilitas pengelolaan Dana Bantuan Operasional Sekolah.
2. Bagi Bendahara Bos dan Komite sekolah dalam hal ini yang terlibat pada pengelolaan Dana Bantuan Operasional Sekolah di sarankan agar dapat membantu Kepala Sekolah dalam pengelolaan Dana BOS, agar tidak terjadinya penyelewengan terhadap Dana BOS.
3. Bagi guru dan orang tua siswa di harapkan untuk bisa bekerja sama dalam mendukung tercapainya tujuan Program Sekolah melalui Akuntabilitas

Kepala Sekolah dalam pengelolaan Dana Bantuan Operasional Sekolah di
SDN 1 Isimu Raya,Kec. Tibawa,Kab. Gorontalo.